

Des labels pour les projets innovants du lycée Guynemer et un prix pour Bois T-Flo

Désormais lycée des métiers de l'industrie et du numérique, Guynemer poursuit ses projets avec de nombreuses réussites et innovations. Le projet de mini-entreprise porté par les élèves l'an dernier a notamment été couronné de succès.

Vendredi, le lycée Guynemer proposait de découvrir le bilan de la mini-entreprise Bois T-Flo, un projet porté par plusieurs de ses élèves tout au long de l'année passée. Ce fut également l'occasion de parler des différentes réussites de l'établissement, qui s'appuie sur les entreprises locales pour faire travailler ses élèves, avec notamment des commandes de pièces spécifiques pour une entreprise d'espadrilles à Mauléon ou pour l'entreprise oloronaise PHM.

Un projet éducatif global

Depuis deux ans, l'établissement a mis en place une dynamique afin de développer les compétences de ses élèves et de mieux les préparer au monde du travail. « C'était déjà le cas auparavant, mais nous l'avons formalisé afin d'avoir un meilleur encadrement », précise le proviseur Christophe Kempynck. Désormais nommé « lycée des métiers de l'industrie et du numérique », l'établissement est en lien avec la chambre des métiers et propose également des formations aux professionnels. Grâce à ce travail de fond, le lycée Guynemer a récemment été labellisé « établissement entrepreneurs » pour la mise en lien de ses élèves avec les entreprises. Il est le troisième établissement de l'académie de Bordeaux à obtenir cette reconnaissance.



La Région, représentée par Pierre Cheret, a salué la réussite des élèves avec leur mini-entreprise, et assuré de son soutien aux projets du lycée professionnel. Les pompiers d'Oloron ont été touchés par le don des élèves à leur amicale, suite aux bénéfices réalisés par Bois T-Flo. G.C.B.

Le projet Bois T-Flo, où les élèves ont dû créer et porter leur projet, est un bel exemple de ce travail collégial : Steveens Palacoer, Pierre-Eloi Pocq, Mathys Bourdier et Xabi Althabe ont dû présenter leurs compétences devant un jury, réaliser une étude de marché, fabriquer leurs objets et les vendre à la boutique éphémère de la rue Barthou. Une démarche qui leur a appris à développer leurs

compétences et qui leur servira tout au long de leurs vies, comme le souligne le proviseur : « Aujourd'hui, les métiers évoluent de plus en plus. Il est donc important de savoir s'adapter et valoriser son savoir-être », rappelle-t-il.

Succès pour la mini-entreprise

Leur idée a su séduire le jury du championnat régional des mini-entreprises, en se classant troi-

sième au classement général et en raflant le prix du développement durable et le coup de cœur du public. « Cela nous a également permis de vendre les trois-quarts de notre production ce jour-là, sur notre petit stand », sourient les élèves. Au total, ce sont une quinzaine de lampes et 10 porte-photos qui ont été achetés.

Avec les bénéfices liés à la vente de leurs objets décoratifs, les membres de la mini-entreprise ont souhaité faire une donation à l'amicale des pompiers. Un joli geste salué par le capitaine Arnaud Azema, chef du centre de secours d'Oloron : « Certains d'entre vous sont déjà engagés en tant que jeunes sapeurs-pompiers, et je note avec plaisir que nous partageons les mêmes valeurs ». Des jeunes doués de leurs mains, qui montrent qu'ils ont aussi du cœur.

CAMILLE BILLEMONT ■ oloron-pp@pyrenees.com

ZOOM

Steveens en finale du concours du meilleur apprenti

Après avoir obtenu le 24 mai à Hasparren la médaille d'or du concours régional « Un des meilleurs apprentis de France », où il a passé avec brio les trois épreuves du concours Maintenance des équipements industriels (réalisation d'une pièce, réparation d'un sous-ensemble mécanique et diagnostic-réparation d'un système automatisé en panne), l'élève Steveens Palacoer représentera le lycée Guynemer la semaine prochaine, lors de la finale nationale de ce concours. Le succès de sa participation à la mini-entreprise Bois T-Flo ainsi que sa réussite aux précédentes sélections du concours au niveau départemental puis régional, laissent présager une belle réussite.